



Pièces	6 Pièces
Superficie	205 m²
Référence	2_VVI40005863
Prix	2 890 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison à vendre (83820)

Exclusivité a l'agence agnès malecki - vue mer panoramique sur la baie du rayol canadel sur mer, la mer et les îles pour cette superbe propriété de charme haut standing construite par un architecte de renom année de construction 2004. Cette propriété est vendue meublée, édifiée sur 2 niveaux de 205m² habitables sud sud ouest avec une contenance de terrain de type Méditerranéen de 2 032m², piscine de 12 M X 5. Plusieurs terrasses à disposition dont une couverte. Un hall d'entrée permet d'accéder au rdc espace vie qui accueille le salon avec cheminé et la salle à manger, cuisine ouverte complète ...

Exclusive to the agnès malecki agency - panoramic sea view over the bay of rayol canadel sur mer, the sea and the islands for this superb high standing charming property built by a renowned architect year of construction 2004. This property is sold furnished, built on 2 levels of 205m² of living space south south west with a mediterranean type land capacity of 2,032m², swimming pool of 12 MX 5. Several terraces available, one of which is covered. An entrance hall provides access to the ground floor living space which accommodates the living room with fireplace and the dining room, open ...

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ

Résidence Beurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



Agence Agnès Malecki
06 70 48 29 15

Agence Agnès Malecki
06 70 48 29 15

Agence Agnès Ma
06 70 48 29 15